

# Brèves de la Formation Spécialisée du CSAL 38

Aujourd'hui les membres de la formation spécialisée du Comité social administratif local de l'Isère se sont réunis. Cette instance, qui remplace le comité d'hygiène, de sécurité et des conditions de travail, est composée de représentants du personnel (5 pour Solidaires Finances Publiques, 3 pour la CGT Finances Publiques, 1 pour la CFDT/CFTC Finances Publiques et 1 pour l'UNSA DGFIP de l'ISère) et de l'administration. Vous trouverez ci-dessous quelques brèves d'information concernant cette instance :

## Médiation à Roussillon

La médiation au SGC de Roussillon est terminée. Cette médiation externe avait été mise en place du fait d'une ambiance de travail dégradée et des problèmes liés à l'encadrement. Le bilan de cette intervention est mitigé. La DDFIP38 va prendre le relais et a défini son plan d'action. Il sera présenté au plus tard à la fin du mois par le directeur adjoint accompagné de la responsable RH. La situation de ce service continue de nous préoccuper et vos représentants de Solidaires Finances Publiques 38 restent vigilants.



## Budget

Vos représentants ont voté à l'unanimité pour les actions suivantes :

- les formations « Cours entretien vélo », « identifier et gérer l'agressivité et les incivilités », « détresse émotionnelle », « prévention des violences sexistes et sexuelles au travail » et « exercice d'évacuation incendie » ;
- du matériel sur prescription du médecin de prévention (fauteuils, coussins lombaires...);
- du matériel pour équiper les locaux (défibrillateurs, trousse de secours, ...)

**Nous avons proposé, porté et soutenu la formation concernant les violences sexistes et sexuelles. Nous nous félicitons que cette action soit mise en place afin de prévenir des éventuels risques psycho-sociaux.**

### **Bâtimentaire**

La rénovation de **La Tour du Pin** programmée selon un plan pluriannuel prévu par la mairie : désamiantage par encapsulage, changement des ouvrants, isolation thermique des murs extérieurs, peinture des locaux. La Direction Générale a alloué un budget de 150 000 € pour ces travaux. Suite à des appels d'offre infructueux, les travaux ne pourront commencer cette année mais le Directeur adjoint s'est engagé à faire accélérer la mise en œuvre des travaux.

Concernant l'amiante à **Bourgoin-Jallieu**, les archives seront potentiellement détruites ou nettoyées partiellement pour être conservées par les Archives Départementales. Le nettoyage des locaux sera fait : les dalles seront enlevées et le remplacement d'un conduit sera effectué. Un budget de 300 000 € a été accordé par la D.G.

**Voiron**, les aménagements intérieurs ont commencé et les locaux devront être livrés à l'automne.

**Villefontaine**, des travaux doivent être faits par le propriétaire mais la direction s'est engagée à faire des travaux d'aménagement en concertation avec les agents qui arriveront sur le site.

Solidaires Finances Publiques est intervenu pour redemander le classement de ce site en Zone Urbaine Sensible. L'adresse postale du bâtiment ne figure pas dans la ZUS alors que l'entrée du bâtiment se trouve dans la ZUS ... La Direction nous a informé que la cartographie n'avait pas évolué et que le Tribunal Administratif avait statué défavorablement. La Direction va de nouveau interroger la DG à ce sujet.



### **Parkings**

A **Voiron**, 15 places de stationnement gratuites sont réservées, la Direction négocie actuellement avec la municipalité pour un tarif réduit (parking des Frères Tardy) à 20 € par mois.

A **Bourgoin-Jallieu**, les échanges avec la mairie ne permettent pas actuellement d'avoir des places de parking gratuites, une négociation avec la direction est actuellement en cours afin d'obtenir un tarif réduit.

A **Villefontaine**, 10 places ont été attribuées pour la DDFIP. C'est peu, surtout que la mairie envisage une importante piétonisation des abords.

Vos représentants restent vigilants sur ces sujets de stationnement. Nous espérons que la répartition des places gratuites sera faite en bonne intelligence et en toute transparence. La Direction n'envisage pas une participation financière pour les abonnements aux parkings.

